

# NICARAGUA - Daniel Ortega logra triunfo tras escrutarse más del 90 por ciento de votos

TeleSUR

Miércoles 8 de noviembre de 2006, puesto en línea por [Dial](#)

*6 de noviembre de 2006 - [TeleSUR](#) - Daniel Ortega es el nuevo presidente de Nicaragua con 38,07 por ciento de apoyo, luego de ser contabilizado por el Consejo Supremo Electoral 91,48 por ciento de los sufragios totales. En segundo lugar se ubicó el candidato de Alianza Liberal, Eduardo Montealegre con 29 por ciento de los votos.*

El virtual presidente electo de Nicaragua, Daniel Ortega, ganador de las elecciones del pasado domingo, se comprometió este martes a mantener la "estabilidad" y a trabajar para "sacar a Nicaragua de la pobreza" y por la "reconciliación" nacional.

El líder del Frente Sandinista de Liberación Nacional (FSLN) hizo esta declaración después de que la autoridades electorales le concedieran la victoria en las elecciones presidenciales y legislativas del pasado domingo, que le convierten en virtual presidente electo de Nicaragua.

Según informó en rueda de prensa el presidente del Consejo Supremo Electoral, Roberto Rivas, con 2 millones 244 mil 215 votos válidos y 91,48 por ciento de las juntas electorales escrutadas, el candidato del FSLN, Daniel Ortega, ha logrado la Presidencia de Nicaragua con 38,07 por ciento, equivalentes a 854 mil 316 votos válidos.

En el segundo lugar se ubicó el aspirante por la Alianza Liberal Nicaragüense (ALN) Eduardo Montealegre con 29 por ciento de apoyo, lo que se traduce en 650 mil 879 votos válidos.

Luego del anuncio realizado por el órgano comicial, Montealegre, reconoció la victoria del líder sandinista Ortega en las elecciones presidenciales nicaragüenses.

“El resultado favorece a Daniel Ortega a quien he llamado para extenderle felicitaciones (...) así como ha sido electo, debiera gobernar, democráticamente (...) sus actuaciones como presidente tendran nuestro apoyo”, dijo.

En tanto, acompañó al virtual ganador durante sus primeras palabras al pueblo nicaragüense, luego del anuncio oficial.

Desde Venezuela, el presidente Hugo Chávez, felicitó a Ortega y al Frente Sandinista de Liberación nacional por su triunfo en las elecciones de Nicaragua. “Vean, ganó Daniel, vuelve el FSLN al gobierno, Daniel humilde, valiente”.

En el quinto boletín, hecho oficial durante la noche de este martes, el presidente del ente comicial informó que en tercer lugar se ubica José Rizo del Partido Liberal Constitucionalista (PLC) con 26,21 por ciento, igual a 588 mil 304 votos válidos.

En cuarto lugar quedó el aspirante Edmundo Jarquín, del Movimiento Renovador Sandinista (MRS) con 6,44 por ciento del total escrutado.

En este proceso se eligieron al presidente de la República, vicepresidente, 90 diputados para el Congreso y 20 para el Parlamento Centroamericano (Parlacen).

## **Gobierno de Daniel Ortega fortalecerá vínculos de países latinoamericanos**

Agustín Jarquín, diputado del Frente Sandinista, señaló en entrevista en exclusiva con TeleSUR, que lo que ha llevado a esta organización al triunfo en Nicaragua ha sido mantener una política de alianza efectiva y el mejoramiento de las relaciones con los diferentes sectores que conforman la sociedad de esta nación.

Destacó que son muchos los aspectos que contribuyeron al cambio, entre ellos se encuentra, por un lado la agenda social, en este sentido indicó que "la gente se cansa de más de lo mismo. El neoliberalismo en los últimos 16 años en Nicaragua ha profundizado la pobreza y el analfabetismo, en el año 90 según la Unesco, andaba en 11,6 por ciento y ahora ha subido a más de 30 por ciento".

Agregó Jarquín, que la Organización de las Naciones Unidas para la agricultura y la alimentación, señala que 28 por ciento de la población padece de hambre y desnutrición extrema. También se refirió a la exclusión de niños y jóvenes de las aulas de clase, donde el gobierno ha reconocido oficialmente que se ubica por encima de los 800 mil estudiantes. "La gente quiere democracia, quiere libertad pero también quiere bienestar y esas son condiciones importantes".

Otro de los factores enunciados por el diputado del Frente Sandinista está los conflictos internos que se han desatado entre sus adversarios, hecho que a su juicio los ha favorecido.

Por su parte más de 15 mil observadores nacionales e internacionales que estuvieron este domingo en los comicios nicaragüenses, entre ellos miembros del Consejo de Expertos Electorales de Latinoamérica, (CELA) y la Organización de Estados Americanos (OEA), se pronunciaron y brindaron su respaldo al proceso.

El presidente de la misión de la OEA, Gustavo Fernández, declaró el proceso como tranquilo y apegado a la legislación.

De igual forma el secretario general de esta organización, José Miguel Insulza se manifestó satisfecho por la forma en que se desarrollaron las elecciones en Nicaragua.

---

<http://www.telesurtv.net/v3/secciones/noticias/nota/index.php?ckl=2702>